

Pastikan Kelancaran Pawai Takbiran Dan Sholat Idul Fitri, Polres Sumbawa Barat Lakukan Pengamanan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NETWORKS.CO.ID

May 3, 2022 - 09:18



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resort Sumbawa Barat melalui kepala satuan Intelkam Polres Sumbawa Barat melakukan pengamanan pawai takbiran dan pengamanan menyambut hari Raya Idul Fitri 1443 H.

Kegiatan itu dilakukan, pada Minggu, 1 Mei 2022 sekitar pukul 20.15 wita di jalan undru alun - alun Kota Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat (KSB).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Bupati Sumbawa Barat Dr. Ir. H. W. Musyafirin, MM, Wakil Bupati Fud Syaifudin, ST, Ketua DPRD Sumbawa Barat, Dandim 1628 Sumbawa Barat, Kapolres Sumbawa Barat, Sekda Sumbawa Barat, para Kepala OPD, tokoh agama, tokoh masyarakat dan peserta pawai takbir.

Ditemui di lokasi acara, Kasat Intelkam melalui kasi humas IPDA Eddy Soebandi, Sos mengatakan, sebelum pawai takbiran, panitia membacakan hadiah lomba pawai takbiran Idul Fitri oleh dengan katagori organisasi perangkat daerah (OPD) dengan total hadiah 12.000.000 dan Non OPD 18.500.000.

Ditempat yang sama, Wakil Bupati Sumbawa Barat menyampaikan bahwa, dengan dilaksanakan pawai takbiran Idul Fitri ini. "Semoga acara takbiran dan sholat Id berjalan dengan lancar," kata Wabup.

Ia juga mengatakan, dengan berakhirnya bulan puasa yang kita laksanakan 1 bulan penuh kita mengharapkan ridho dari Allah SWT. Dalam pawai takbiran ini, mari kita bersama - sama menjaga keamanan dan ketertiban. Tidak lupa juga, dia menyampaikan bahwa, besok pukul 07.00 wita dilaksanakan sholat Id di lapangan KTC.

"Mari kita laksanakan sholat Idul Fitri 1443 H dan kami atas nama Pemerintah Kabupaten Sumbawa Barat mengucapkan Minal Aidin Wafaizin Mohon Maaf Lahir dan Batin," tutur Wabup.

Setelah itu, dilakukan pelepasan pawai takbiran oleh Bupati Sumbawa Barat dengan membaca basmallah dan peserta pertama dari Inspektorat Kabupaten Sumbawa Barat. Untuk diketahui, rute pawai takbiran yaitu, start alun-alun kota Taliwang- simpang selex – belok kiri Jln. Cendrawasih – Jalan Nuri-Jalan Jenderal Sudirman – Pos Polisi belok kiri- Masjid Nurul Falah – belok kanan – Kelurahan Sampir – SDN 9 Taliwang – Simpang Brang Rea – Belok Kanan – Jalan Lasap – belok kiri Jalan Melati – belok kanan Finish Alun-alun Kota Taliwang.

Peserta pawai takbiran tingkat Kecamatan Taliwang dengan menggunakan kendaraan R4 sebanyak 47 unit dengan jumlah peserta 300 orang dan penanggung jawab kegiatan Camat Taliwang beserta Lurah dan Kepala Desa Se Kecamatan Taliwang.

Dalam kegiatan tersebut dilakukan pengamanan oleh anggota Polres Sumbawa Barat dengan jumlah 141 personil, anggota TNI sebanyak 34 personil dan Sat Pol PP serta Dishub di bawah pimpinan Kabag Ops Polres Sumbawa Barat Kopol Iwan Sugianto, SH. "Alhamdulillah, seluruh rangkaian kegiatan berakhir sekitar pukul 21.15 wita, berjalan dengan lancar dan aman," tutupnya. (Adb)